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C O N S E L H O  M U N I C I P A L  D E  J U V E N T U D E  D E   
V I L A  D E  R E I  

------------------------------------------------- ATA N.º 04/2015 ---------------------------------------------------  

 ----------- ATA APROVADA EM MINUTA DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

JUVENTUDE DE VILA DE REI ---------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Aos nove dias do mês de Dezembro de dois mil e quinze, reuniu o Conselho 

Municipal de Juventude de Vila de Rei, cerca das dez horas, no edifício dos Paços do 

Concelho de Vila de Rei.  -----------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- Dos cinco elementos que constituem o Conselho Municipal de Juventude, 

registaram-se as seguintes presenças: ------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - O Vice-Presidente da Câmara, Paulo César Laranjeira Luís, em substituição do 

Presidente da Câmara, Ricardo Jorge Martins Aires;  -----------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do CDS, Maria Idalina da 

Silva Rosa;  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PSD, Rita Sofia 

Mateus Francisco;  --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - O representante da Organização de Juventude Partidária JSD, Diogo Serras 

Baptista dos Santos; -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PS, Diana Alexandra 

Mendes Lucas;-------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Dos observadores que constituem o Conselho Municipal de Juventude, registaram-

se as seguintes presenças:  --------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - O representante do Conselho Executivo do Agrupamento de Escolas de Vila de 

Rei, Ricardo Costa; -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - O representante do Gabinete de Cultura e Juventude do Município de Vila de Rei, 

Carlos Miguel Laranjeira Luís; -----------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Fundação João e Fernanda Garcia, Carla Fernandes; ------------  

 -----------  - A Representante da CPCJ, Rita Almeida; ------------------------------------------------------  
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 ----------- - A representante do CLDS 3G, Ana Cadete; -----------------------------------------------------  

 ----------- Presidiu à reunião o Vice-Presidente da Câmara, Paulo César Laranjeira Luís. ---------   

 ----------- Em seguida, os presentes debruçaram-se sobre a seguinte ordem do dia: -------------  

 ----------- PONTO 1 – Calendarização de eventos para o ano de 2016 – para 

conhecimento; ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 2 – Carnaval - 2016; ------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 3 – Discussão do “Fórum da Juventude”; ----------------------------------------  

 ----------- PONTO 4 – Outros assuntos; ---------------------------------------------------------------------  

 ----------- DELIBERAÇÕES TOMADAS ------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 1 – Calendarização de eventos para o ano de 2016 – para 

conhecimento; ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara acedeu para declarar alguns esclarecimentos sobre 

o documento apresentado em epígrafe. ---------------------------------------------------------------------  

 ----------- Solicitou intervenção o membro Diogo Serras Baptista dos Santos, questionando a 

razão pela qual a freguesia de São João do Peso não ter qualquer evento agendado. ---------  

 ----------- O Vice-Presidente acedeu considerando que a última edição da Quinzena do Teatro 

já foi realizada nas três sedes de freguesia. Acrescentou que a Fundada neste momento já 

detém infra estruturas capazes de receber eventos como os agendados para 2016, ao 

contrário de São João do Peso. -------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 2 – Carnaval - 2016; ----------------------------------------------------------------------  -  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara acedeu para declarar alguns esclarecimentos sobre 

o tema, relembrando que a edição de 2016 já contará com a presença e participação dos 

envolvidos no até agora denominado Carnaval Intergeracional. --------------------------------------  

 ----------- PONTO 3 – Discussão do “Fórum da Juventude”; ----------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente acedeu considerando que seria pertinente envolver o GIP e o 

CLDS 3G neste projeto destinado aos jovens. Argumentou que é importante a realização do 

mesmo pelo que sugere que o grupo de trabalho envolvido apresente uma proposta, se 

possível, na próxima reunião. ----------------------------------------------------------------------------------  
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 ----------- PONTO 4 – Outros assuntos; --------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente acedeu informando que dada a importância do CLDS 3G para os 

jovens, bem como para o Concelho de Vila de Rei, o Presidente do Conselho Municipal de 

Juventude, Dr. Ricardo Aires, convidou-o como observador. ------------------------------------------  

 ----------- ENCERRAMENTO --------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- E não havendo mais assuntos dignos de registo o Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, Paulo Cesar Laranjeira Luís, deu por encerrada a sessão quando eram cerca de 

11h00m, da qual, para constar e devidos efeitos se lavrou a presente ata que será assinada 

pelo Vice-Presidente da Câmara e por mim – Carlos Miguel Laranjeira Luís que servindo de 

secretário, a redigi e processei a computador. ---------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara ___________________________________________ 

 ----------- O Secretário_________________________________________________________ 
 
  
 
  
 
 
 
 
 


